

Comisiones Obreras mantiene la mayoría en el comité de "Carrier"

Obtiene ocho delegados frente a los seis de UGT

REDACCIÓN. Guadalajara
CC.OO. ha vuelto a obtener la mayoría de delegados en el comité de "Carrier" (antigua "Interclisa") tras las elecciones celebradas la pasada semana en la factoría de Guadalajara. El sindicato ha obtenido un total de ocho delegados. Antes de las elecciones Comisiones Obreras ya poseía la mayoría en el comité con diez delegados.

UGT se convierte en la segunda fuerza sindical en la factoría con seis delegados, a pesar de la visita de apoyo realizada días atrás por el secretario general de sindicato, Cándido Méndez, y del secretario general del Metal, Manuel Fernández "Lito".

La Confederación de Cuadros obtuvo dos delegados, y una candidatura independiente, otro delegado.

Los sindicatos se preparan cara a la huelga general del 11 de diciembre

Los empleados públicos están convocados a una manifestación

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Los sindicatos con representación en la función pública de Guadalajara están preparando los actos que se realizarán con motivo de la huelga general de funcionarios convocada para el próximo miércoles día 11 como protesta contra la congelación salarial prevista por el Gobierno.

Los representantes sindicales rechazaron en la mañana del martes aceptar el pacto propuesto por el ministro de Administraciones Públicas, Mariano Rajoy, sobre la subida salarial igual al IPC para los años 98 y 99. Lejos de llegar a un acuerdo, tras la reunión de la mesa de la función pública, los sindi-

catos han considerado una provocación la oferta del Gobierno, ya que, en su opinión, no garantiza el mantenimiento del poder adquisitivo de este colectivo durante los próximos tres años.

CC.OO., UGT, CSI-CSIF, SUP, UFP, SATSE, ANPE y STE, han convocado para el próximo día

11 una manifestación, que con toda probabilidad partirá a las 12 de la mañana de la plaza del Ayuntamiento y que seguirá el recorrido habitual hasta el Gobierno Civil.

Los sindicatos esperan recibir una respuesta masiva de los empleados públicos de Guadalajara, colectivo que aglutina a más de 10.000 trabajadores.

Elegida la nueva ejecutiva minerometalúrgica y de Fiteqa

Las ramas de CC.OO. han celebrado sus congresos provinciales

REDACCIÓN. Guadalajara
La ramas minerometalúrgica y Fiteqa de CC.OO., celebraron el pasado sábado sus respectivos congresos provinciales para renovar sus órganos de dirección, definir las líneas de actuación para los próximos cuatro años y establecer la política sindical en sus sectores y empresas.

El II Congreso Minerometalúrgico se celebró en el salón de actos de la Dirección Provincial de Trabajo con la asistencia de 41 delegados y del representante de la Federación Estatal, Antonio Herrero, el secretario regional de CC.OO., Juan Antonio Mata y la secretaria provincial, Carmen Martín. Tras

las votaciones, resultó elegido como secretario general Alfonso Garrido Sierra.

El I Congreso Provincial de Fiteqa se celebró en el Club de Campo-Casino y asistieron 35 delegados representantes de las diferentes empresas del sector. Como invitados asistieron el miembro de la Ejecutiva Es-

tatal, Juan Pedro García, la secretaria de Organización, Alicia Anguita, y la secretaria provincial, Carmen Martín. Tanto el informe de la ejecutiva saliente como la lista presentada por la nueva ejecutiva, encabezada por José García Hernando, recibieron el apoyo unánime de los asistentes al Congreso.

Desconvocada la huelga de gasolineras tras llegar a un acuerdo de última hora

Los empresarios abonarán las horas sindicales de los delegados provinciales

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
La huelga de gasolineras convocada desde ayer miércoles y hasta el próximo día 9, ha quedado desconvocada después de que los sindicatos y los empresarios del sector llegaran el martes a un acuerdo de última hora. Se establece un incremento salarial del 2'95% para 1995 con revisión salarial que servirá de base para el incremento de 1997. Esta revisión no tendrá efecto para 1996. Para la figura del delegado provincial, serán las empresas las que abonen el coste de las horas sindicales, aunque, dado que los empresarios y los sindicatos han constatado los problemas que supone esta figura, se negociará con carácter prioritario.

La Farmacia en Castilla La Mancha: calidad de servicio sin esperas.

En su Farmacia usted es atendido en tan sólo 4 minutos.
¿Cuánto tiempo espera en otros servicios sanitarios?

¿NOS DEJARAN SEGUIR DANDOLE EL MEJOR SERVICIO?



Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla La Mancha